

Narbona anuncia un decreto de apoyo al regadío que permite convertir aguas privadas en públicas

El nuevo texto legal, cuyo contenido no ha trascendido, se aplicará en el Júcar

Efe, Madrid

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, anunció ayer que un decreto ley que el Gobierno tiene previsto aprobar próximamente permitirá convertir aguas de titularidad privada en aguas públicas, que así podrán participar en un centro de intercambio de derechos de agua. La ministra hizo este anuncio en declaraciones a la prensa con motivo de la reunión que celebró ayer con el presidente del Centro del Tercer Mundo para la Gestión del Agua, Asit K. Biswas.

Narbona explicó que el nuevo decreto ley incorpora «mecanismos de carácter jurídico que van a permitir convertir aguas que son ahora mismo de titularidad sólo privada en aguas públicas que a su vez van a poder participar en un centro de intercambio de derechos de agua para reducir el agua que se destina a regadíos a cambio, obviamente, de compensaciones de carácter económico». Por otro lado, este decreto ley de medidas especiales por la sequía «tiene unos ámbitos territoriales muy definidos» que son las cuencas de los ríos Guadalquivir, Segura y Júcar, precisamente «donde los agricultores este último año han podido utilizar menos del 50 por ciento de sus dotaciones». Según Narbona, «la ayuda de este decreto ley va a quienes más lo necesitan y se trata de aliviar desde el punto de vista económico las consecuencias de la sequía en cuanto a la menor producción que han podido obtener los agricultores». Además de las ayudas de carácter económico, en este decreto ley se prolonga la vigencia de la posibilidad de transferencia de agua entre cuencas por intercambio de derechos de agua, que ha sido utilizado este año en la cuenca del Segura, que ha recibido más agua de la cuenca del Tajo y también en la cuenca del Almanzora, que ha conseguido agua del Guadalquivir.

En cuanto a las precipitaciones, Narbona aseguró que «el otoño se prevé dentro de la normalidad, de un año de valores medios, pero todavía es muy pronto para comprobar si esa previsión agregada tiene más o menos diferencias desde el punto de vista territorial».

Servicios		
	Enviar esta página	
	Imprimir esta página	
	Atención al lector	
Anterior	Volver	Siguiente